

Migración fallida de SP 2023 Galaxy en AVEVA: análisis de causas y soluciones para optimizar tus proyectos tecnológicos. Descubre cómo evitar contratiempos en el futuro.

En el ámbito de la gestión de activos y operaciones industriales, la migración de sistemas es un proceso crítico que, si no se maneja adecuadamente, puede llevar a desafíos significativos. Recientemente, hemos observado reportes sobre fallos en la migración de SP 2023 Galaxy. Estos problemas pueden afectar la continuidad del servicio y la integridad de los datos. Es esencial que las empresas cuenten con un plan de contingencia antes de proceder con la migración. La documentación técnica proporcionada por AVEVA es un recurso invaluable donde se ofrecen pautas para minimizar riesgos. La atención a detalles como la compatibilidad de versiones y la configuración previa puede marcar la diferencia en el éxito del proceso. Recomendamos a los usuarios consultar la información disponible en el portal de soporte de AVEVA y seguir las mejores prácticas trasladadas por la comunidad. Mantenerse informado y preparado es clave para garantizar una migración fluida y eficiente.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709657>